

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN AULAS INFORMÁTICAS
DEPARTAMENTO DE SANTA ANA
25 DE ABRIL DE 2007**

MUCHAS GRACIAS POR TUS PALABRAS MARGARITA LISSETTE, MUY AMABLE POR RECORDAR EL AÑO 2005, CUANDO EFECTIVAMENTE VENIMOS ACÁ Y LA PLACA DE LA ENTRADA DE LA ESCUELA NOS RECUERDA, Y TAMBIÉN RECUERDO LAS PROMESAS.

YO QUISIERA SALUDAR TAMBIÉN AL PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE SANTA ANA, QUE ESTA CON NOSOTROS, BIENVENIDO LICENCIADO RAMÍREZ.

EN PRIMER LUGAR, DOS DE LAS GRANDES APUESTAS DEL GOBIERNO QUE ME HONRO EN PRESIDIR, SON LA EDUCACION Y LA SALUD Y DEL TEMA EDUCATIVO CON LA LICENCIADA DARLYN XIOMARA MEZA, NUESTRA MINISTRA DE EDUCACION Y CON EL LICENCIADO JOSÉ LUIS GUZMÁN, VICEMINISTRO Y EL VICEMINISTRO DE TECNOLOGIA, ES UN PUESTO CREADO EN ESTA ADMINISTRACION, TENEMOS ABSOLUTAMENTE CLARO DOS POSIBILIDADES PARA USTEDES NIÑOS Y LOS PADRES DE FAMILIA DEBEN DE TENERLO CLARO. LA CAPACITACION EN UN SEGUNDO IDIOMA EN EL IDIOMA INGLES, Y LA CAPACITACION DE LA TECNOLOGIA EN LAS COMPUTADORAS.

POR ESO EFECTIVAMENTE EL 29 DE ABRIL DE 2005, VINE A INAUGURAR ESTE CENTRO ESCOLAR Y EN ESA OCASIÓN RECUERDO COMO BIEN LO HA DICHO MARGARITA LISSETTE, ESTA



MAÑANA, ME PIDIERON QUE DOTÁRAMOS A LA ESCUELA DE UN CENTRO DE CÓMPUTO, YO ME COMPROMETÍ A HABLAR CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, Y SOBRE TODO QUE ESTA DECISIÓN DEL CENTRO DE COMPUTO VA EN LA MISMA LÍNEA QUE TIENE EL GOBIERNO, DOTAR DE COMPUTADORAS Y POR ESO EL PLAN 2021, Y LOS PRESTAMOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE NOS ESTAN SIENDO NEGADOS POR LOS DIPUTADOS DE UN PARTIDO POLITICO, LOS PRESTAMOS SON PRECISAMENTE PARA DOTAR DE COMPUTADORAS, TODAS LAS ESCUELAS PUBLICAS DEL PAIS, QUE NINGUN NIÑO POR MUY POBRE QUE SEA LA ESCUELA, POR MUY SENCILLA QUE SEA LA ESCUELA, QUE NINGUN NIÑO SE QUEDE SIN SU COMPUTADORA.

YO QUIERO DECIRLES QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y POR ESO VENGO ESTA MAÑANA A DECIRLES A ESTAS ESCUELAS, MISIÓN CUMPLIDA, PROMESA CUMPLIDA Y HOY TIENEN YA ESTOS CENTROS DE COMPUTO.

PERO MI PRESENCIA NO ES SIMPLE Y SENCILLAMENTE PARA ENTREGARLES EL CENTRO DE COMPUTO, ALGUNOS DICEN MIRE, Y POR QUE EL PRESIDENTE VIENE A ESTOS ACTOS? PORQUE YO CREO QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA ES UN EJERCICIO DIARIO DE COMUNICACIÓN CON LA COMUNIDAD,

LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA NO SE HACE EN CAPRES, AYER TUVE EN CASA PRESIDENCIAL, RECIBÍ CARTAS CREDENCIALES DE EMBAJADORES, RECIBÍ AL PRESIDENTE DE LA CORTE CENTROAMERICANA DE JUSTICIA, ESO FORMA PARTE DEL PROTOCOLO Y MI TRABAJO COMO PRESIDENTE, PERO LO QUE YO MAS DISFRUTO, ES VENIR A LAS ESCUELAS AL INTERIOR DEL PAIS, ES VENIR A LOS HOSPITALES, AL SEGURO SOCIAL, ES ESTAR CON

USTEDES COMPARTIENDO ESTOS CAMBIOS QUE SE VAN A TRADUCIR EN UN CAMBIO EN SUS VIDAS.

CASA PRESIDENCIAL TIENE MUCHO TRABAJO, PERO EL PRINCIPAL TRABAJO DE UN PRESIDENTE ES ESTAR CON SU GENTE.

POR ESO HOY AL ESCUCHAR A MARGARITA LISSETTE AGRADECIDA, YO TENGO QUE DECIRLE, NO TIENES NADA QUE AGRADECER MARGARITA, ES MI OBLIGACIÓN COMO PRESIDENTE, YO HICE PROMESAS PARA LLEGAR AL CARGO AL QUE ME LLEVARON LOS SALVADOREÑOS Y HEMOS ELEGIDO ESTE CENTRO ESCOLAR PARA HACER LA INAUGURACIÓN DE LAS AULAS INFORMÁTICAS, QUE SE HAN CONSTRUIDO EN IGUAL NUMERO DE ESCUELAS AQUÍ EN SANTA ANA.

AULAS INFORMÁTICAS ES UN PROYECTO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN QUE ESTÁ ENMARCADO DENTRO DEL PROGRAMA CONECTATE, CONECTATE FORMA PARTE DEL 2021, CON EL CUAL PRETENDEMOS PONER AL ALCANCE DE LOS ALUMNOS DEL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL, LAS HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS DE LA INFORMACIÓN.

SI QUEREMOS SER UN PAÍS ALTAMENTE COMPETITIVO, DEBEMOS INVERTIR EN LOS NIÑOS Y EN LOS JÓVENES, PARA QUE NO QUEDEN EXCLUIDOS DE LOS ADELANTOS TECNOLÓGICOS.

PARA PODER SEGUIR DANDO AULAS INFORMÁTICAS, PARA SEGUIR INVIRTIENDO EN EL PLAN CONECTATE, HAY QUE INVERTIR MUCHO DINERO, Y COMO ME ESTÁN NEGÁNDOME LOS PRESTAMOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y NO ME LOS NIEGAN A MI, SE LOS ESTAN NEGANDO A USTEDES, PORQUE USTEDES SON LOS BENEFICIARIOS, O SEA YO NO HE HECHO NINGUN PRÉSTAMO, EL

PRESTAMO LO HA HECHO EL PAIS, PARA BENEFICIAR A LA GENTE MAS POBRE, COMO RED SOLIDARIA, COMO EL PLAN 2021. PEOR YA EL GABINETE DE GOBIERNO, EL EQUIPO DE GOBIERNO, ESTAMOS TRABAJANDO Y EL PRÓXIMO 1 DE JUNIO VOY HACER ANUNCIOS IMPORTANTES.

PORQUE LA GENTE SI, LAS ENCUESTAS DICEN, LA ASAMBLEA TIENE QUE APROBAR LOS PRESTAMOS Y LE PREGUNTAN A LA GENTE, BUENO Y SI NO LO APRUEBAN, EL PRESIDENTE TIENE QUE RESOLVER EL PROBLEMA, PORQUE AQUÍ EN EL PAIS, EL PRESIDENTE TIENE QUE RESOLVER EL PROBLEMA, ASI ES QUE AL FINAL DE CUENTAS, YO ESTOY BUSCANDO LA SOLUCIÓN Y EL UNO DE JUNIO LE VOY A DAR NOTICIAS IMPORTANTES A TODO EL SECTOR EDUCATIVO, PORQUE EL PLAN 2021 NO SE DETIENE, LAS COMPUTADORAS NO SE DETIENEN.

A QUE LE ESTAMOS APOSTANDO, LE ESTAMOS APOSTANDO AL IDIOMA INGLES, AL LENGUAJE A LAS MATEMÁTICAS Y A LA EDUCACION TECNOLÓGICAS, ESAS SON LAS GRANDES APUESTAS.

ESTAMOS EN EL CAMINO CORRECTO, ESTAMOS HACIENDO LO QUE SE TIENE QUE HACER EN ESTE MOMENTO DE LA HISTORIA NACIONAL, VAMOS A BENEFICIAR A UNO 6 MIL 500 ALUMNOS DE LAS ESCUELAS HUMBERTO QUINTEROS, RÍO ZARCO, SANTA LEONOR, EL PORTESUELO, NAPOLEON RIOS Y LA PARVULARIA DOCTOR FEDERICO VIDES, TODAS DE LA CIUDAD DE SANTA ANA.

CADA AULA CONSTA DE COMPUTADORAS CON PANTALLA PLANA, COMPUTADORAS PORTÁTILES, CONEXIÓN INALÁMBRICA, IMPRESORAS, CAÑÓN PROYECTOR, PANTALLA PARA PRESENTACIONES Y PRÓXIMAMENTE ESTARÁN CONECTADAS A LA

RED INTERNET. EN ESTAS SEIS AULAS HEMOS INVERTIDO 282 MIL DÓLARES EN INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO.

QUERIDOS PADRES DE FAMILIA QUE NOS ACOMPAÑAN, ALUMNOS, SEÑORA DIRECTORA:

A TRAVÉS DE ESTAS AULAS INFORMÁTICAS, ESTAMOS PROVEYENDO DE HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS A TODO EL SISTEMA EDUCATIVO, ESTUVE EL VIERNES ENTREGANDO AULAS INFORMATICAS EN AHUACHAPAN, HOY ESTOY EN SANTA ANA, Y SEGUIREMOS HASTA DONDE NOS ALCANCEN LOS PISTOS, MIENTRAS LLEGA EL REFUERZO QUE VAMOS A DAR PARA EL PLAN 2021.

TENEMOS QUE MEJORAR LOS NIVELES DE LA CALIDAD ACADÉMICA Y PERMITIRLE A LOS ESTUDIANTES DESARROLLARSE EN SUS COMPETENCIAS SOBRE EL USO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, LAS CUALES LES VAN A APOYAR GRANDEMENTE EN EL FUTURO, EN EL TRABAJO.

EL USO DE LAS TECNOLOGÍAS NO DEBE SER UN PRIVILEGIO DE POCOS, ES POR ELLO QUE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, ESTA PONIENDO SU MEJOR ESFUERZO, PARA DOTAR A TODAS LAS ESCUELAS PÚBLICAS, DE AULAS INFORMATICAS.

YA NO DEBE SER PARA NADIE EXTRAÑO, PARA LAS ESCUELAS PUBLICAS QUE LAS ESTAMOS CUIDANDO, LAS MANTENEMOS EN LA MEJORES CONDICIONES POSIBLES Y HASTA EN LOS CANTONES MAS ALEJADOS, ESTAMOS PONIENDO COMPUTADORAS, PORQUE ESE ES EL FUTURO, USTEDES TENDRAN QUE MANEJAR, EN EL

FUTURO A LO MEJOR VAN A TRABAJAR DESDE SU CASA EN UNA COMPUTADORAS.

ESTA ES UNA DE LAS INAUGURACIONES DE AULAS INFORMÁTICAS QUE JUNTO AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, ESTAMOS REALIZANDO EN TODO EL PAIS, MAS DE 61 NUEVAS AULAS INFORMÁTICAS ESTÁN DISPONIBLES EN 14 DEPARTAMENTOS, BENEFICIANDO A MILES DE NIÑOS, Y JÓVENES CON ACCESO AL MUNDO INFORMÁTICO Y AL INTERNET, ESO LES ABRIRÁ LAS OPORTUNIDADES.

ESTOY AQUÍ EN SANTA ANA, COMO ESTUVE EL VIERNES EN AHUCHAPAN, Y ASI RECORRO EL PAIS TODOS LOS DIAS, GENERALMENTE ESTOY HACIENDO UNA O DOS ACTIVIDADES EN EL INTERIOR DE LA REPUBLICA, PORQUE LA GENTE QUIERE LAS OBRAS, LA GENTE QUIERE QUE LES CUMPLAMOS LAS PROMESAS. Y POR ESO HOY COMO DIJE EL 29 DE ABRIL DEL AÑO 2005, VOY A REGRESAR, Y VOY A REGRESAR CON EL CENTRO DE CÓMPUTO Y VOY A REGRESAR A CUMPLIRLES, ASÍ ES QUE MARGARITA LISSETTE, GRACIAS POR TUS PALABRAS Y A TODOS LOS ALUMNOS, AQUÍ ESTA SU CENTRO DE COMPUTO, PERO MAS QUE EL CENTRO DE COMPUTO, MAS QUE LOS 300 MIL DÓLARES EN COMPUTADORAS.

AQUÍ ESTA LA VOLUNTAD DEL GOBIERNO Y DEL PRESIDENTE POR SEGUIRLE APOSTANDO, EL PLAN 2021, SIGUE ADELANTE Y NO PODEMOS DETENER EL HECHO DE QUE USTEDES TAMBIÉN APROVECHEN LA TECNOLOGÍA

QUE DIOS LOS BENDIGA Y GRACIAS POR RECIBIRME CON TANTO CARIÑO.